4

constructif et les progrès qui découlent de ces mesures, le climat politique pourrait à l'avenir devenir moins propice à l'accomplissement de progrès comparables. J'espère que nous garderons tous ce fait à l'esprit.

Le climat que je viens d'évoquer est susceptible d'influencer les dispositions des gouvernements et des chefs d'État. A la C.C.E.I., la participation directe et personnelle des chefs politiques a sensibilisé davantage ces derniers à la complexité des problèmes économiques auxquels est confrontée la communauté internationale et a contribué à la résolution de certaines des divergences qui persistaient à la fin de la Conférence. Nous pouvons tirer de précieux enseignements de cette expérience.

Nous avons tous intérêt à lutter contre le chômage et l'inflation de façon à restaurer et à préserver la vitalité de l'économie mondiale, sans quoi le système international et nos économies ne pourront accroître leur apport au développement socio-économique de l'humanité. Le rétablissement de l'économie mondiale et une plus grande justice au sein de cette dernière sont, à mon avis, des objectifs à la fois urgents et compatibles. Oeuvrons ensemble à leur réalisation.